

Boucle sur les hauteurs de Brenon



8,5 km



3 h 30 min



Maxi : 1263



Mini : 862 m



Randonnée sportive



Start: Fountain of les Henry, the D52 road, entrance of the village

At the bend, go towards Châteauneuf - La Martre, then turn right directly onto the asphalt track. Continue straight ahead, between the houses, for around 300 m. **1** Go on the left past the last house and, after the wooden barrier, take the path on the right. Stay on this track, then turn right to go on a downhill path. **2** When you reach the D52 road, turn left and continue as far as the sharp bend. **3** At the bend, take the forest track on the right, go through the barrier and enter the Maurin-Clare state forest. Continue for about 100 m. **4** Take the path that crosses the forest track and continue to the Clare top enjoying several viewpoints. Once at the top, admire the 360° view. Follow downhill, passing under the Scots pine trees - Be careful, it's a rocky and stony section! **5** At the clearing, follow the track to the right, then the rocky path. Pass through an area where there was an old fire. **6** At the "Mauvasque" arrow sign, take the path on the left towards "Ribas" and wander through the forest. **7** At the next arrow sign, turn left along the road and go back to the start.

Départ : Fontaine des Henry, D52, entrée du village

Dans le virage, aller en direction de Châteauneuf - La Martre, puis directement à droite sur le chemin goudronné. Continuer tout droit, entre les habitations, sur environ 300 m. **1** Contourner la dernière maison par la gauche, puis, après la barrière en bois, s'engager sur un sentier à droite. Rester sur cette piste, puis tourner à droite pour suivre un sentier qui descend. **2** Arrivé à la D52, tourner à gauche et poursuivre jusqu'au virage en épingle. **3** Dans le virage, prendre la piste forestière à droite, passer la barrière et entrer

dans la forêt domaniale de Maurin-Clare. Poursuivre sur environ 100 m. **4** Prendre le sentier qui coupe la piste et continuer ainsi jusqu'au sommet de Clare en profitant de plusieurs points de vue. Une fois au sommet, profiter de la vue à 360°. Descendre en passant sous les pins sylvestres - Attention, passage rocailleux et rocheux ! **5** Au niveau de la clairière, suivre la piste à droite, puis le sentier rocailleux. Passer dans une zone d'un ancien incendie. **6** Au poteau-flèche « Mauvasque », prendre le sentier à gauche en direction de « Ribas » et sillonner en sous-bois. **7** Arrivé au poteau-flèche suivant, partir à gauche par la route et retourner au point de départ.